
道客公司送清凉
本报讯（通讯员 邵荣）连日来，市道

客公司开展送清凉活动，在向驾驶员送去
降温用品的同时，还向他们宣讲夏季安全
行车知识，增强驾驶员的安全责任意识，
消除行车安全隐患。

活动中，慰问人员把清凉油、风油精、
毛巾、矿泉水等夏季降温用品，逐一发放到
每一个公司驾驶员手中，并交代驾驶员注
意行车安全，提醒他们不要疲劳驾驶、不要
超速驾驶、不要酒后驾驶，开车不接打手
机，做好旅客携带危险品上车的查堵工作，
做好车辆一日三检等安全工作。驾驶员们
表示，将坚持把行车安全放在第一位，在行
车过程中谨慎驾驶、遵章守纪、爱岗敬业，
以实际行动确保夏季行车安全。

高邮市民文明行为 10条
1、公共场所讲修养，不吸烟、不插

队、不抢座、不大声喧哗、不说粗脏话。
2、安全出行讲法则，不闯红灯、不逆

向行驶、不抢道、不随意变道、不乱停乱
放、不占用盲道。

3、净化环境讲卫生，不随地吐痰、不乱扔
烟头、不乱丢垃圾。

4、文明用餐讲节俭，不剩饭剩菜、不

铺张浪费、不劝酒酗酒。
5、商铺经营讲规范，不乱设摊点、不

出店经营、不出售伪劣商品、不随意张贴
广告。

6、爱护公物讲自觉，不私自占用、不
污损破坏。

7、爱我家园讲规矩，不乱搭乱建、不
乱挂乱晒、不占用公共楼道和消防通道、

不在禁放区内燃放烟花爆竹、不噪音扰
民、不无绳遛狗、不让宠物随地粪便。

8、保护绿化讲责任，不毁绿种菜、不践
踏花草、不毁坏树木。

9、理性上网讲道德，不信谣、不传谣、不造
谣、不诋毁中伤他人。

10、观光旅游讲风尚，不乱涂乱画乱
刻、不乱扔杂物、不毁坏文物。
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体讯快览

市体育局开展“全民健身日”大联动活动
2018年 8月 8日，是我国第 10

个“全民健身日”，为贯彻省体育局关

于开展“全民健身日”十周年健身大联

动活动要求，8日上午，市体育局在市

蝶园广场开展了“新时代全民健身动
起来”主题健身日活动。

活动现场，来自市空竹协会、柔力

球协会、社会体育指导员协会等健身

爱好者约 500人，表演了抖空竹、柔

力球、广场舞等有关健身项目，向广大

群众展示了高超的运动技术、良好的

精神风貌以及运动带来的快乐，让广

大市民群众更好地感受全民健身特有

的“魅力”。

通过本次“全民健身日”大联动
体育活动，进一步落实全民健身国家

战略，丰富我市群众体育生活，倡导

健康文明的生活方式，在全市充分掀

起全民健身的热潮。此外，我市公共

体育场馆，除市体育场、门球场、室外
篮球场、健身路径等正常免费开放

外，市体育馆、游泳池（馆）等场馆当

天也全部免费对外开放，让全市人民

分享这一节日。 张洪庆

公房出租公告
经有关部门批准，高邮市交投集团定于 2018

年8月13日上午九点在高邮市交投集团（蝶园路

29号）对高邮横泾育才路北侧一处办公楼进行公

开招租，面积约为 289.76㎡，年租金参考价 1万

元，租期一年，竞租保证金1万元。具体招租细节及

要求参见招租单位招租须知。

有意者请于 2018年 8月 10日下午六点前

（节假日除外）到高邮市交投集团一楼 8103办公

室办理报名手续。

标的展示时间：2018年 7月 31日至 8月 10
日（节假日除外）

单位地址：高邮市蝶园路29号
咨询电话：0514-80527803（左先生）
财政局监督电话：0514－84610773（翟女士）

高邮市交投集团
2018年8月 9日

专家教授为我市特色农产品包装设计出谋划策
突出“好事成双在高邮”元素

本报讯（通讯员 陈友斌 记者 陆业
斌）6日，我市举办“好事成双在高邮”
第二届特色农产品包装创意设计大赛
研讨会，探讨大赛整体方案如何与“好
事成双在高邮”这一城市 IP相结合。
来自厦门大学、苏州大学等十所家高
校的专家教授和相关企业家代表参加
研讨会。

研讨会上，市旅游局负责人介绍了
“好事成双在高邮”城市 LOGO和城市吉
祥物。与会专家教授就“好事成双在高
邮”城市 IP形象与新包装大赛的结合点
进行了深入交流，并分别就大赛内容、奖
项设置、评审环节等提出了意见和建议。
企业家代表也纷纷表示，希望借助本次
大赛，加强校企合作，在传统农产品包装

上加大创新。
据了解，第二届高邮市特色农产品包

装创意设计大赛工作已开始启动，大赛
将充分利用“好事成双在高邮”城市 LO-
GO和城市吉祥物发布的契机，加快旅游
业与农业的深度融合，推动高邮现代农
业转型升级，提高农业企业竞争力和农
产品附加值。
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本报讯 (通讯员 葛国顺
周仁高）“这个电机的接地线
偏细，保护性能差，很容易烧
毁设备，必须立即更换。”“使
用化学溶液的岗位要安装洗
眼器，劳动防护要落实。”日前
省安全生产专家赴龙虬，对高
邮泰达环保有限公司排查出
的安全生产隐患进行了指导
对接。

日前，市安监局特邀省安
全生产首席专家陆俊生一行，
专程赴龙虬镇环保产业园进行
专家服务。陆俊生一行先后对
园区内高邮康博环境资源有限
公司、高邮泰达环保有限公司
两家企业的设备设施安全生产
环节进行排查“会诊”，并就检
查中发现的安全生产隐患向企
业负责人进行了反馈。同时，专
家们还对企业安全管理档案、
安全生产制度建设、事故应急

预案等资料和档案进行了仔细查阅，并根
据资料档案和现场检查结果分别为两家企
业开出整改“良方”。

据了解，此次专家服务活动共排查各
类安全隐患21处。两家企业负责人表示，
将及时整改安全生产隐患，不断提高企业
安全生产水平和职工的安全意识，确保安
全生产无事故。

“高炉煤气终于直供啦！”
本报讯（通讯员 居朕宇 黄晓峰）“用高炉煤气

作燃料，不仅可以大大节约生产成本，而且对促进企
业绿色生产起到了十分重要的作用。”日前，开发区
振邮钢板厂负责人得知相邻的秦邮特钢公司高炉煤
气终于能直供该厂的消息后，一颗悬着的心终于放
了下来。这是市安监局和开发区服务重大项目和重
点企业取得的新成果。

秦邮特钢公司在生产过程中会产生大量的高炉
煤气。这些高炉煤气除了用作自家企业补充能源外，
其余会经过处理排放掉，造成资源的白白浪费。几年
前，振邮钢板厂正是看中了秦邮特钢这一独特资源，
才选择将项目落户在秦邮特钢公司附近，并在开发
区的协调下，与秦邮特钢达成临时供气协议。

市安监部门得知情况后，一方面要求两家企业
切实履行合法手续，落实安全生产责任制；另一方面
主动与上级部门沟通，为秦邮特钢公司办理供气经
营许可证。但由于上级安监部门对供气经营行为一
直有着较为严格的审批手续，因此迟迟未能落实到
位。期间，开发区也曾多次上门服务，配合安监部门
协调相关矛盾，确保将相关安全措施落实到位。

为彻底消除两家企业之间的供气安全隐患，前
不久，在相关市领导的关心支持下，开发区和市安监
局结合省“263”专项整治要求，本着特事特办的精
神，再次与上级主管部门对接，邀请专家现场论证，
并进一步完善了安全生产措施，终于得到上级部门
认可，为秦邮特钢公司办理了供气经营许可手续。

为普吉岛遇难者家属办理遗产公证

公证处特事特办
本报讯（通讯员朱婷婷 记者子杼）7月份泰国发

生普吉岛翻船事故，有40名中国游客遇难，其中有一
对年轻夫妇是我市市民。近日，市公证处特事特办，为
这两名遇难者家属快速周到办理遗产公证相关事宜。

据悉，高邮公证处提前做好办理公证准备工
作，并制订了相关工作方案，尽力为遇难者家属提
供“最多跑一次”公证服务。同时，积极开通“绿色通
道”，减免收费办理遇难者遗产继承公证，并对遇难
者遗产继承公证涉及的法律问题进行了耐心的解
答，受到遇难者家属好评。

（上接一版）计划 2018年 12月底完成；在厂
界西侧实施料场防尘网三期工程，新增防尘
网450米，计划 2018年 8月中旬完成；除尘
器卸尘点设置密闭灰仓，采用真空罐车、气力
输送等方式运输除尘灰等，进一步提升无组
织排放大气污染物（扬尘等）治理能力，计划
2018年12月底完成。

新时代、新使命，要求企业要有新的担
当。对于中央环保督察“回头看”交办件，我市
企业特别是规模较大企业有着非常清醒的认
识：环保是发展的生命线。只有对中央环保督
察交办问题真整改实整改，企业才能实现永
续发展。为此，相关企业将中央环保督察交办
问题作为对企业环境问题全面体检和把脉问
诊的机遇，进一步压实主体责任，严格按照整
改方案一项一项整改、一项一项落实，绝不避
重就轻、绝不马虎应付。

佐仕公司副总经理刘静章说，企业发展
固然是硬道理，但环境保护更是硬要求。虽然
企业停产整改，从眼前看损失较大，但从长远

看，企业做好环保工作，不仅能够树立良好的
形象，还能增强产品竞争力，获得社会和市场
认可，实现自身的持续健康发展。

秦邮特钢计划再投入 6亿元，将工厂建
成“花园”。公司总经理陈垒表示，6亿元的环
保投入对于企业来说不是小数目，但这样的
投入很值。这既是企业生存发展的命脉，也是
企业的责任与担当，同时也能够推动企业实
现绿色、可持续发展。

环境保护任重道远———
坚决打赢环境污染防治攻坚持久战

此次中央环保督察“回头看”，无疑是督
促我市环保工作再上新台阶的良好契机。

7月 2日，市委书记勾凤诚主持召开市
委常委会（扩大）会议。在听取环保专项整治
行动和中央环保督察“回头看”工作情况汇报
后，勾凤诚指出，各地各相关部门要切实提高
认识，不折不扣落实我市相关环保问题的整
改工作；环保部门要按照上级环保部门的工
作要求以及企业自身的环保要求切实加强监
管；要切实整改销号，对上级历次督察交办的
环保事项认真按照要求，确保整改落实到位。

以中央环保督察“回头看”为契机、坚决
打赢环境污染防治攻坚这场持久战，市委、市
政府和各地、各有关部门目标始终坚定，步履
从未停歇。

前不久，我市出台了《2018年高邮市铸
造企业（铸造工序）专项整治工作方案》。根据
方案，35家铸造企业被列入关闭对象，并要

求在10月底前关闭到位。 通过整治，我市
坚决淘汰落后产能，推动铸造企业转型升级、
提质增效，实现我市铸造企业装备工艺水平
以及环境治理有较大提升。

从 6月 27日至 7月 27日，我市开展为
期一个月的全面清理处置固体废物行动，以
高压态势，扎实推进固体废物规范、高效处
置，杜绝二次污染事件，不断改善生态环境。

近期，我市印发 2018年度大气、水、土壤
污染防治计划，针对存在问题，明确牵头部
门、制订实施计划，细化分解目标任务，明确
时间要求，督促指导各乡镇（园区）组织实施。

市政府投资 1.39亿元，对城市一、二水
厂取水口进行调整，以严控饮用水环境风险，
切实保障人民群众饮水安全。取水口项目计
划在今年 8月份正式开工建设，到 11月份
基本完工，预计12月底正式启用。

……
立行立改、边查边改，中央环保督察整改

和环境保护的效果正在显现。
环保部门提供的数据显示，今年上半年，

我市空气质量达标率 80.7%，比去年同期上
升 14.2个百分点；PM2.5平均浓度 51.6微
克/立方米，比去年同期下降8.7%。

环境保护任重道远，只有起点，没有终
点。各地、各有关部门正扛起生态文明建设和
环境保护的政治责任，以最严要求、最高标
准、最实措施推进生态文明建设，以生态文明
建设的实际成效回应群众关切，打造美丽中
国高邮样板的生动实践正在秦邮大地如火如
荼地进行。

自去年 9月我市中小学校运动场地陆续向社会开放以来，到学校操
场开展体育锻炼的市民逐步增加，据不完全统计，目前有 4000余人长期
在学校运动场地锻炼。这一惠民举措，有效缓解了市民健身需求与体育活
动场地不足的矛盾，受到了普遍赞誉。

图为市民在宝塔小学操场进行健身锻炼的场景。 匡杰 摄


